



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Jerez recuperó en junio cerca del 80% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- El número de viajeros se situó el mes pasado en 98.608 y el de vuelos superó los 4.100
- Las conexiones internacionales aportaron casi el 50% de los viajeros comerciales registrados
- Durante el primer semestre del año, el aeropuerto contabilizó 367.173 pasajeros y 20.756 operaciones

12 de julio de 2022

El Aeropuerto de Jerez cerró junio con 98.608 pasajeros, una cifra que equivale a una recuperación de 78,7% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. Esta positiva evolución obedece al dinamismo que muestran tanto el tráfico nacional como el internacional, que ha permitido recortar distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 97.788. De ellos, 49.617 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 48.171 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado internacional, que mantiene un ritmo de reactivación muy significativo. Muestra de ello es que el mes pasado aportó ya el 49,2% de la actividad del aeropuerto.

Alemania (37.183 pasajeros) y Reino Unido (5.773) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda. A continuación, figuran, a cierta distancia, Bélgica (1.668) y Francia (1.636).

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió el mes pasado 4.138 movimientos (810 de ellos, comerciales), una recuperación del 76,6% con respecto a junio de 2019.

Datos semestrales

En lo que al primer semestre de 2022 se refiere, el número de pasajeros que transitaron por el aeropuerto ascendió a 367.173, mientras que el de operaciones sumó 20.756 (de ellos, 3.542, comerciales). De los 364.158 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 211.776 tenían origen o destino en territorio nacional y 152.382, en el extranjero.